

Bauverwaltung
Sachbearbeiter: Herr Peter Mesenbrink

Beschlussvorlage

Abt. 5/675/2019

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Gemeinderat	05.11.2019	öffentlich

Top Nr. 6

Aufstellen von sogenannten Mitfahrbänken in den Ortsteilen Großhesseloh, Pullach Ortszentrum und Höllriegelskreuth, Antrag der FDP-Fraktion im Gemeinderat Pullach i. Isartal vom 20.09.2019

Anlagen:

Antrag FDP Fraktion - Mitfahrbank

Beschlussvorschlag:

Wird in der Sitzung gefasst.

Begründung:

Mittlerweile haben sich Mitfahrbänke in einigen ländlich geprägten Regionen etabliert. Sie werden überwiegend für abgelegene Ortsteile ohne Anbindung an den ÖPNV installiert. Aus Sicht der Verwaltung ist diese Voraussetzung zum Beispiel auch für die Wenzsiedlung gegeben.

Die Gemeinde Gröbenzell (Landkreis Fürstentfeldbruck) versucht zudem mit den Mitfahrbänken den Verkehrsdruck von der Hauptstraße zu nehmen (seit April 2019). Von dort wurde uns berichtet, dass es hierzu ein positives Feedback aus der Bürgerschaft gibt, es wurde jedoch noch keine Zählung vorgenommen.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin